



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mercredi 29 novembre 2023

1^{re} lecture : Dn 5, 1-6.13-14.16-17.23-28

Évangile : Lc 21, 12-19.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :

« On portera la main sur vous et l'on vous persécutera ; on vous livrera aux synagogues et aux prisons, on vous fera comparaître devant des rois et des gouverneurs, à cause de mon nom.

Cela vous amènera à rendre témoignage.

Mettez-vous donc dans l'esprit que vous n'avez pas à vous préoccuper de votre défense.

C'est moi qui vous donnerai un langage et une sagesse à laquelle tous vos adversaires ne pourront ni résister ni s'opposer.

Vous serez livrés même par vos parents, vos frères, votre famille et vos amis, et ils feront mettre à mort certains d'entre vous.

Vous serez détestés de tous, à cause de mon nom.

Mais pas un cheveu de votre tête ne sera perdu.

C'est par votre persévérance que vous garderez votre vie. »



Quel est le véritable témoignage à rendre selon Jésus ? Celui de la persévérance dans les épreuves, de la fidélité dans les difficultés, de l'espérance dans les situations de trouble. Quelques soient les situations que nous pouvons rencontrer, nous avons la certitude que nous ne sommes pas seuls puisque le Seigneur est avec nous et qu'il veille sur nous. Notre confiance est dans le nom du Seigneur.

Bonne journée

P. Mickaël